

Inktober 12.10 : épicé /épices

Une fois ma mère avait préparé une sauce. Elle avait mis les ingrédients qu'il fallait, mais elle avait mis trop de sel et de poivre. Quand on a goûté son plat, on n'a pas aimé car c'était vraiment très épicé, et ma mère était dégoûtée car elle devait le jeter.

Susana Poita de Jesus, 5ème B

Cela me fait penser aux épices qui viennent de nombreux rivages. Leur goût subtile leur donne cet aspect étranger, lointain. Elles viennent de toutes les régions du monde, elles nous font rêver et découvrir leurs origines. C'est ça la magie des saveurs !

Diane Tassaing, 5ème B

Je suis parti vivre au Mexique pendant cinq ans. Quand j'y suis allé pour la première fois, j'étais content parce que là-bas il y a des épices dans tout ce que tu manges, tout est piquant, même les bonbons.

Jean Etienne Gonneau, 5ème B

Je cuisine beaucoup avec ma mère et maintenant je maîtrise bien toutes les épices qu'il faut mettre dans les plats, mais elle reste quand même meilleure pour ce tâche parce qu'elle fait ça depuis qu'elle est toute petite. J'essaye de faire du mieux que je peux pour la rattraper, mais c'est dur de savoir parfaitement quand mettre le paprika, le curcuma, le piment, le cumin. Quand on met juste ce qu'il faut, ça donne un goût extraordinaire au plat et ça relève le goût du repas. Heureusement qu'il y a les épices sinon tous nos plats seraient fades et sans goût au lieu d'être merveilleux. Mmmm...les épices !

Mélissa Aoudjit, 5ème B

En 2018, pendant nos vacances, ma tatie du Liban m'a préparé un plat qui n'avait pas l'air épicé. Elle m'a tendu mon assiette, j'ai goûté...je n'aurais pas dû. J'ai commencé par le bœuf qui était bon, puis j'ai goûté le bouillon, et là... CATASTROPHE ! Je suis devenu tout rouge comme une tomate, je me serrais la gorge, je n'en pouvais plus. Mes parents ont décidé de descendre au village ; 45 minutes de route entre les barrages militaires et les trous dans la route causés par les camions. Nous sommes allés à l'hôpital où l'on m'a donné des calmants. Tout est ensuite rentré dans l'ordre.

Gabriel Mikhael, 3ème F